

第37回

花いっぱいコンクール 受賞花壇



ちとせ環境と緑の財団が主催する「第37回花いっぱいコンクール」の最優秀賞に選ばれた7団体を写真とともにご紹介いたします。今年度は、190団体が参加し、7団体が最優秀賞に、17団体が優秀賞に選ばれました。また、花壇部門において、通算3回の最優秀賞を受賞したあけぼの団地町内会とあんじゅ認定こども園が「名誉花壇」に認定されました。

〈フラワーロード部門〉最優秀賞



ホンダカーズ札幌中央 千歳店 様

講評

明るく見えるようにたくさんの色を使った幾何学デザインの植栽は、色使いが独創的でとても印象に残ります。信号待ちをしている車からもよく見え、目が覚めるような美しさです。

〈花壇部門〉町内会の部 最優秀賞



あけぼの団地町内会 様

講評

町内会館前にある花壇は、しっかり手入れが行き届き、規則的に植栽されて美しく大きく育っています。通行している人も立ち止まりたいくなるような居心地の良い花壇となっています。

〈花壇部門〉幼稚園等の部 最優秀賞



あんじゅ認定こども園 様

講評

園児たちのデザインした色鮮やかな花壇は、黄色のキンギョソウが目を引きます。どの花も生き生きとしており、華やかさと優しさが感じられ周りの景観とマッチしています。

〈花壇部門〉小学校の部 最優秀賞



北進小中学校 様

講評

児童玄関横のカラフルな花壇と、その向かいの開校54周年の花文字花壇の2種類の花壇を楽しむことができます。どちらの花壇も丁寧に管理されており、明るく感銘を受けます。

〈花壇部門〉中学校等の部 最優秀賞



日本航空大学校
北海道新千歳空港キャンパス 様

講評

20個以上連なった色とりどりの花壇は、クラス毎に植栽され個性があふれています。花壇は管理も行き届いており、広いキャンパスで壮大な景観を作っています。

〈花壇部門〉福祉施設の部 最優秀賞



グループホーム幸福 様

講評

地域の方と一体となり優しい心を育むことをテーマとした花壇は、手作りのコンテナも配置され心和む空間となっています。植樹柵にも植栽し、道行く人々の目を楽しませています。

〈花壇部門〉福祉施設の部 最優秀賞



特別養護老人ホーム暢寿園 様

講評

直線で大きく区切られメリハリの利いた花壇は、適切に管理されており花が元気に育っています。赤、黄、橙を主体としたダイナミックな色使いは、ハツラツとした印象です。